

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan kasih-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Pembelajaran Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Siswa Pada Materi Peluang di Kelas IX SMP Negeri 31 Medan T.A 2012/2013” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, dan Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini dan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan nasihat dan motivasi selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajarannya, Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc., Ph.D, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta jajarannya, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Mutia Khairani selaku Pegawai Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Riko Marbun, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 31 Medan, Bapak Raharjo Simamora, S.Pd selaku wakil kepala sekolah SMP Negeri 31 Medan, Ibu Lermi Pasaribu, S.Pd selaku guru bidang studi

matematika kelas IX SMP Negeri 31 Medan yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk mengadakan penelitian dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibunda yang terkasih, Lidia Br. Ginting, S.Km yang selalu setia memberikan nasehat, dukungan, doa, serta bantuan moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada kakanda yang terkasih yaitu Dewi Kartika Sari, S.E. yang juga setia memberikan nasehat, dukungan dan doa selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Penulis juga secara khusus mengucapkan terima kasih kepada Edi Gunawan Ginting yang setia memberikan nasehat, dukungan, dan doa dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis (Tuti, Novita, Tami, Rodly, Elia, Menda, Gabe, Basaria, Risna, dan keluarga besar DIK. A'08) dan keluarga yang memberikan dukungan serta masukan kepada penulis, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang tidak bisa penulis tulis namanya satu persatu yang telah memberikan doa dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan matematika. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Januari 2013
Penulis,

Yosie Lia Cristy
NIM. 408111108